
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „hacklberry“ vom 27. Dezember 2018, 18:19

Zitat von Zebulon 

Schau in der Vergangenheit nach, da hatte der Glubb Probleme überhaupt eine Bank zu
bekommen.

Oder damals, als die Sparkasse Nürnberg mit der Stadt zusammen schon mal den
Glubb retteten, als diese für 1 Mark Rückzahlung 3 Mark verrechneten.

Das mit der Stadt Nürnberg ist aber ganz lang her. Zwischendurch gabs dann private "Gönner"
(Reflecta-Chef) die sich damals noch in der AZ feiern haben lassen die 15 % Zinsen verlangt
haben.
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